

Código de recomendación:

VIAJE MEGA TARIFA- ALASKA, CELEBRITY EDGE MT-60601

Desde:

\$22,352.00 MXN

Días	Noches	Salida	Vigencia
8	7	AGOSTO 09, 2024	09-08-2024

DESTINOS: SEATTLE - KETCHIKAN - ENDICOTT ARM - JUNEAU - SKAGWAY - PASAJE INTERIOR - VICTORIA - SEATTLE



Itinerario

*** CELEBRITY EDGE ***

El Celebrity Edge es el primero de una clase de barcos revolucionarios diseñados para elevar el listón de las vacaciones en crucero. El diseño único del barco orientado hacia el exterior permite a los huéspedes sentirse más inmersos en cada viaje y más conectados con el mar que los rodea. La cubierta de la piscina de la terraza reimaginada ofrece a los viajeros vistas más espectaculares mientras el barco navega entre los puertos y los destinos, y la cubierta del complejo ofrece un jardín en la azotea con un "paisaje de juegos" urbano que no se parece a ningún otro espacio al aire libre en el mar. Relájese en la piscina asimétrica exterior o haga un picnic mientras ve una película en el jardín.

AGOSTO 09 SEATTLE – WASHINGTON (EE.UU).

El bullicioso puerto de Washington, conocido como "La Ciudad Esmeralda", es a la vez una metrópolis culturalmente rica y una puerta de entrada a hermosas atracciones naturales. A la sombra de la ampliamente reconocida Space Needle, el Seattle Center alberga el estadio deportivo de la ciudad y muchos museos y teatros. El animado mercado de Pike Place y la gigantesca escultura "Hammering Man" son visitas obligadas en el centro de la ciudad. Los visitantes también acuden en masa a la costa para disfrutar de mariscos frescos, el parque Harbor Steps o para abordar un ferry con destino a Puget Sound. Seattle cuenta con la Terminal de Cruceros del Muelle de Bell Street y la Terminal 91.

AGOSTO 10 ALTAMAR.

La alfombra mágica, ubicada en el lado de estribor del barco, cuenta con un bar completo con espacio para música en vivo y muchos asientos cómodos. Tiene acceso desde varias cubiertas y cada una ofrece una experiencia diferente, desde Dinner on the Edge hasta una estación de embarque de lujo con vistas al nivel del mar.

AGOSTO 11 KETCHIKAN – ALASKA (EE.UU).

Con su puerto lleno de botes y su colorido paseo marítimo, Ketchikan da la bienvenida a los visitantes al Pasaje Interior del sureste de Alaska. Las oportunidades de pesca abundan en la autoproclamada capital mundial del salmón, y los lugares de observación de osos a menudo encuentran a las criaturas comiendo su captura del día. El Totem Heritage Center exhibe 33 tótems del siglo XIX, lo que lo convierte en la colección más grande de los EE. UU. Las expediciones al bosque nacional más grande del país, Tongass, exploran sus 16,7 millones de acres en jeep, canoa o a pie, mientras que los recorridos en hidroavión brindan un avistamiento de pájaros. vista panorámica del Monumento Nacional Misty Fjords. Otras salidas exploran el pasado de la ciudad como asentamiento de nativos americanos y centro de la fiebre del oro o se sumergen en el agua con kayaks o paddleboards para encuentros con focas de puerto y ocasionalmente ballenas jorobadas o asesinas.

AGOSTO 12 ENDICOTT ARM Y DAWES GLACIAR – ALASKA (CRUCE ESCÉNICO).

Al igual que su vecino Tracy Arm, Endicott Arm cuenta con excelentes vistas de varios tipos diferentes de glaciares. Como siempre, el emocionante espectáculo del desprendimiento de glaciares podría estar en el menú. Además, se sabe que las águilas calvas anidan en el área y se pueden ver a lo largo de la costa.

AGOSTO 12 JUNEAU – ALASKA (EE.UU).

Accesible solo por aire o mar, la capital de Alaska atrae a los viajeros con su belleza, tranquilidad y actividades al aire libre. El glaciar Mendenhall, la joya del campo de hielo de Juneau, se puede descubrir en recorridos panorámicos, caminatas, paseos en bote, viajes en balsa, excursiones en kayak y recorridos en helicóptero. Los buscadores de emociones obtienen su dosis de adrenalina mientras se deslizan por los bosques alpinos, y los amantes de la cultura aprenden sobre lugares emblemáticos como la mansión del gobernador y la iglesia ortodoxa rusa de San Nicolás durante las exploraciones del centro. Una aventura de exploración dirigida por un buscador a Last Chance Basin le permite encontrar oro, tal como lo hizo la gente a fines del siglo XIX. Las aguas de Juneau son un punto caliente para las ballenas jorobadas, y los cruceros diarios brindan la oportunidad de presenciar estas majestuosas criaturas, una experiencia verdaderamente inolvidable.

AGOSTO 13 SKAGWAY – ALASKA (EE.UU).

Aunque es pequeño en términos de población, Skagway es bastante grande cuando se trata de aventuras. Navegue entre cascadas y vida silvestre en el canal Lynn, uno de los fiordos más largos y profundos de América del Norte, o realice un recorrido en helicóptero sobre los glaciares antes de probar suerte con los trineos tirados por perros. Una expedición en kayak por el Pasaje Interior lo hará remar junto a focas, leones marinos, marsopas y posiblemente ballenas jorobadas. Los excursionistas pueden caminar por Chilkoot

Incluye:

07 noches de crucero.

Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.

Alimentos tipo Bufete (desayuno, comida y cena) en restaurante principal.

Impuestos portuarios.

Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).

Propinas (pre pago).

No Incluye:

Excursiones.

Restaurantes de especialidades.

Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, spa, etc.

Ningún servicio no especificado como incluido.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-05-20 00:45:06.